

令和6年度 新庁舎建設に係る町民説明会 アンケート

※お住まいの地区、年齢順に掲載しており、実際の参加地区と異なる場合があります。

年齢	お住まいの地区	新庁舎建設に関し、自由なご意見、ご提案をご記入ください。
40代	坂下地区	<ul style="list-style-type: none"> ・問いと答えが合っているのか。よく分からない。 ・30年後、税金を払える人がこの中に何人いるのでしょうか？ ・厚生病院跡地はスポーツセンターにして、温泉を入れて宿泊施設を作ってください。 ・毎年2億円の増加が30年で60億。基金が10億あるのであれば70億かかるのでしょうか？この財源には、現庁舎跡地の概算事業費8億は含まれているのですか？
50代	坂下地区	<p>新しい庁舎が旧坂下厚生病院となるということで、今までの役場があった場所がさびれてしまうということが、旧町民の方が心配していることだと思います。一応メインストリートである役場前がさびしくなるということは、町のイメージが低下するのではないのでしょうか。</p> <p>そこで、今の役場があった場所に長みっや町外（奥会津や会津若松の方）から人が集まる施設（店）を建設することを提案します。</p> <p>会津地区にはシネマコンプレックスが1つもないことから、大きな映画館とそれに伴うチェーンの飲食店、若者向けの洋服店などを誘致するのはいかがでしょうか。近代的な施設の周囲に昔ながらの街並みの商店や飲食店というアンバランスな風景も良いと思います。もしくはコストコ（これは面積が厳しいかも）やジムなど今、坂下町や町周辺にないが、人を呼びやすい施設の誘致なども、若者の坂下離れを防ぐためには有効ではないかと考えます。いくら子どもに手あつい政策をしても、その子どもが大人になって、坂下に住んでいたいという気持ちが育たなければ、大人になったら都会に出てもどってこないという今の状態は変わらないと思います。</p>
50代	坂下地区	<p>他の市町村の行政機関を利用する者です。</p> <p>新しい庁舎になり、レベルアップされるのですから、新庁舎と一緒に職員の方々もあいさつ、来庁者への対応、言葉遣い等レベルアップして頂きたいです。</p> <p>坂下町役場の職員の方々は他の市町村の職員にくらべ、全てにおいてレベルが低いと感じています。</p>
60代	坂下地区	<ul style="list-style-type: none"> ・長い ・意味の無い質問が多い

年齢	お住まいの地区	新庁舎建設に関し、自由なご意見、ご提案をご記入ください。
60代	坂下地区	<p>厚生病院跡地と現庁舎跡地を推進する代表者のディベートが必要です。今まで意見を言っても新庁舎建設決定に反映されていない。議論させるべきです。</p> <p>提案（例）① 本年の大雪で融雪のある現庁舎前の大通りのありがたさが分かりました。雪対策も防災です。社会的インフラ整備も考慮すると現庁舎跡地と旧町内のインフラ整備を加速し、コンパクトシティ化を目指して下さい。</p> <p>提案・意見（例）② 防災は箱物では決まりません。災害時における即応体制が大事です。結局人です。能登地震には職員を派遣していると思いますが、行政が機能しなかった内容を知りたいと思います。総括して新庁舎建設に反映されていますか？</p> <p>提案（例）③ 最後に民間の土地開発は民間に任せて、官地は行政で責任を持って再開発するべきだと思います。</p> <p>提案（例）④ 現庁舎跡に新庁舎と公民館的な箱物や地域振興施設を共用している自治体があると前回の説明会でおっしゃる方がおりました。（案内もするそうですので、検討して下さい。）</p>
60代	坂下地区	<ul style="list-style-type: none"> ・懇談会等で意見を述べても、意見を取り入れていただけない。 ・結論ありきの懇談会は無意味である。 ・財政で基金として約10億円あるが、昔は基金の金額が少なかった。この基金が多くなった理由として、ふるさと納税の寄付金の増・コロナの補助金収入があった分を事業をやっていない分増となったと考えられる。それであれば新庁舎建設だけでなく、こども支援や高齢者支援等にも予算をつけていただきたい。※新庁舎だけに予算を多くしないでほしい。 ・町では旧厚生病院に移転したいと考えているが、南幹線県有地を購入し、ライブセンターや駐車場としての取得等の施設建設資金、現庁舎を地域振興施設としての工事資金や上記全体としての固定経費等を含めて、予算を検討すべきでないのか。どんぶり勘定でしか考えていないようであり、計画性がない。 ・新庁舎として、旧坂下厚生総合病院跡地は、「すぐに用地が取得できる」と書いてあるが、町長の説明は理解できない。やはり、厚生連、農協、〇〇〇建設と古川町長との密約があったとおもわれる。だからすぐ取得できるのでしょう。 ・厚生病院解体経費一部として約1億2千万円を支出しているので、町が購入することになれば、その約1億2千万円を差し引いて支払うべきと考える。（1/2）

年齢	お住まいの地区	新庁舎建設に関し、自由なご意見、ご提案をご記入ください。
60代	坂下地区	<p>・説明の中で、検討委員会は何をする機関なのですか。町では都合が悪くなったから開催しないのか、意図的であるとしもおもえない。また、当初の問題提起した「請願書」の代表はどのような意見を述べているか聴いてみたいです。いや、説明すべきである。</p> <p>・新庁舎の件について、請願書をだした団体の意見や考え方について、懇談会等でどの様にのべているのか。その団体が解散したと聞こえているが、町づくりを考える会が本当に解散したのであれば、最後まで責任をもってほしい。もし本当であれば議会としても責任を追究すべきであると思う。</p> <p>・古川町長は最終決定は議会であると検討委員会で再三のべているので、懇談会の席上意見があった。町民と町会議員との懇談会を開催すべきであると思いました。是非お願いします。（2/2）</p>
60代	坂下地区	小原の人が言ったように、白紙に戻して話し合いをやった方が良い。
70代以上	坂下地区	良く理解出来ました。
70代以上	坂下地区	述べました。もっと議論が出来たらと。地区民の方にもっと発言があると良かった。
不明	坂下地区	<p>全てにおいて不安しかありません。</p> <p>①財政的な事</p> <p>②計画に矛盾が多い事</p> <p>地域振興施設があり、しかも厚生病院跡地でも似た様な機能を持たせるなど…</p> <p>③いつの間にか、職員用駐車場が記載されている。 ⇒現在の社会福祉協議会の場所はどうするのか？など</p>
不明	坂下地区	厚生病院跡地に移転した場合、ライヴアン通りの復興はどうなるか分からなかった。現在の町役場周辺だけ盛り上がるだけではだめだと思います。その辺も考えていただきたいです。

年齢	お住まいの地区	新庁舎建設に関し、自由なご意見、ご提案をご記入ください。
60代	若宮地区	<ul style="list-style-type: none"> ・敷地の一体的でかつ有効活用について、十分に検討し実行して欲しい。 ・まずは坂下町の発展のために、何をすべきか、何が必要なのか。その核となるのが町であり、職員が働きやすく、住民が使い易いかどうか。どれが大事だと思います。
60代	若宮地区	頑張ってください。
50代	金上地区	是非、旧厚生病院跡地に建設をお願いします。 会津坂下町の発展の為宜しくお願い致します。
70代以上	金上地区	<p>新庁舎建設にあたり、町民の意見や考えはもちろん、これからの社会状況や安心安全な建設を望みます。行政の方の御苦勞を讃えます。</p> <p>7ヶ所地区をまわられ、いろいろ意見が出されると思いますが、100%の方々が満足はありえませんが、自分たちの自信を信じ、これからも頑張ってください。旧厚生病院跡地大賛成です！</p>
50代	広瀬地区	<p>町にとって、夢のある、明るい、前向きなこととなるよう応援しています。</p> <p>新庁舎予定地、現庁舎跡地ともに発展できると思います。ありがとうございます。</p>
60代	広瀬地区	新庁舎を作ったから財政が悪くなってしまったなんて言う事にはならないよう進めてもらいたいです。
60代	広瀬地区	防災の拠点として、一刻も早い新庁舎の建設を望みます！！
70代以上	広瀬地区	懇談の中で話したとおりです。
30代	川西地区	正直、場所はどこでもいい。災害時や雪の時も安心・安全に移動出来ること。現庁舎にしろ、病院跡地にしろ、その後に何をするか。空いた場所をどうするか次第です。
50代	川西地区	<p>現庁舎跡地に公民館や体育館機能を含めてほしい。</p> <p>隣接地に「まんまーじゃ」のようなJ A施設を誘致してほしい。</p>
60代	川西地区	とりあえず、町案に賛成します。
60代	川西地区	旧坂下厚生病院跡地で賛成。
60代	川西地区	私、個人的には病院跡地は南幹線道路にも面していて、アクセス面でも色々良いのではないかと思います。
60代	川西地区	町の活性化を期待します。良かったです。

年齢	お住まいの地区	新庁舎建設に関し、自由なご意見、ご提案をご記入ください。
40代	八幡地区	<p>旧厚生病院跡地に建設については賛成です。また、用地取得が一括ではなく、必要用地のみでも可能となったのは、コスト面でも非常に良かった。</p> <p>分散している庁舎機能は、どこまで新庁舎内へ統合する予定なのか？また、内部的な機能やスペースの内容について、十分な協議がされているのか？建設予定地の件でかなり長引いているが、庁舎に求める機能や内容について（中身について）きちんと協議した上で、町民ニーズに合ったものにしてほしいと思います。</p> <p>現庁舎周辺の賑わい創出については、新庁舎建設とは別物として、中心市街地の活性化の問題として取り組むべきだと考えます。新庁舎が建ったからと言って、劇的に現在の衰退した中心市街地が賑わうとは思えません。</p> <p>現庁舎の道路は狭く、非常に庁舎前や駐車場からの出入りの際に危険性や歩行者への注意が必要で、怖いと思う場面があります。交通の利便性としては、新庁舎へ交通バスを乗り入れれば、それで済む話ではないかと思われます。また、自家用車を乗れなくなった時こそ、タクシーやバスを入れられる広い用地があれば良いと思われます。</p>
40代	八幡地区	<p>時代によって、様々な技術革新によって、必要な設備も変わっていきます。特に通信技術、DXなど発展がめざましく、今後もますます将来に誰も想像できない状況です。そんな中で現在の最新の物が古いものになる可能性もあります。</p> <p>例えば、太陽光も採算性がなくなったり、有線から無線に切り替わったり、電気自動車も普及するかどうか。本当に必要な物だけに絞って、建設してほしい。</p> <p>また大きく作って使用しないことのない様、大きな建物はいりません。倉庫なら倉庫だけを安く作った方が良いです。</p> <p>建物面積は本当に必要な面積を改めてほしい。一度作ったら、50年ももつことを目的とする仕方ではなく、20年～30年で改築して、リニューアルして、いつまでも時代に合わせたデザインや設備が必要となることを想定して、改修していくことを前提とした設計も必要だと思います。</p> <p>設計コストを抑えたことで、貯金や町民サービス（学校や道路など）を充実させることで、町民から良い町という町民満足度を上げることが行政に求められることであり、立派である庁舎をつくるのが行政の仕事ではありません。</p> <p>コスト意識をもって、立派な設備を使えば修理するときも高いコストになるため、コストが安い価格のものを使って。一般的な家を建てる時に予算を超えるような物ではなく、予算内に抑える感覚でコスト縮減してほしいです。</p>

年齢	お住まいの地区	新庁舎建設に関し、自由なご意見、ご提案をご記入ください。
50代	八幡地区	<p>私は賛成です。</p> <p>場所より、これから10年先、20年先職員の皆さんが働きやすく、町民が利用しやすい事が最優先と考えています。</p> <p>防災を考えると、災害があった時にスムーズな行動、指示が大事だと思うし、その為には防災倉庫が庁舎の近くにある方が良いと思います。</p> <p>もし、町中の方が不便と考えるならばシャトルバスも提案すれば良いと思います。</p> <p>もし、町中が空洞になりさみしいと考えるなら、遊具などいらない、ベンチだけの更地公園でも人のいこいの場所となると思います。</p> <p>決してデメリットではないと思います。</p> <p>大金をどうせ使うなら、中途半端な物は作らず、長い目で見て良い庁舎（職員の方が働きやすいと町民への対応が早い、分かりやすい対応ができると思います。）をつくって下さい。</p> <p>目先ではなく、未来を考えて頂けたらと思います。</p> <p>頑張ってください。考え方も現状維持が必要な時もあると思いますが、変わらなきゃいけない時もあると思います。</p> <p>ただし、反対意見も「考え」がある事なので、よく聞いてよい内容にしてください。</p>
60代	八幡地区	<p>旧坂下厚生病院の跡地に建設が決定した事は50年後、100年後の先を見据えた考えにて良いと思います。</p>
70代以上	八幡地区	<p>かつて等町は箱もの造りをやり、使える金がなくなって、何も出来ないなどと言われたように思います。資金面においては同じ事を繰り返さぬようお願いします。</p>
70代以上	八幡地区	<ul style="list-style-type: none"> ・出来る限り、町民負担が少ない計画 ・防災の拠点機能は、災害が起きた後に設置するもので、当初より場所を決定することはスペースを拡大する原因である。
60代	高寺地区	<p>今日の提案のあった場所「旧坂下厚生総合病院跡地」に賛成です。</p> <p>ただし、以下の点が気がかりなので申し上げます。</p> <ol style="list-style-type: none"> ①隣接地にどんな団体や法人が利用することになるのか。もし不調となった場合はどうするのか。 ②長期の起債償還への対応。 ③現庁舎跡地の起債償還への対応。
60代	高寺地区	<p>ガラス張りで開かれた進め方をお願いします。</p>
70代以上	高寺地区	<p>他の自治体の失敗例も十分に検討し、優れた庁舎を作ってください。</p>
不明	高寺地区	<p>工事大変でしょうけど。よろしくお願いします。</p>

年齢	お住まいの地区	新庁舎建設に関し、自由なご意見、ご提案をご記入ください。
70代以上	不明	<p>現庁舎に4年前に議会で決まったんじゃないですか。その為に江戸鮎を買ったのではないか。1億で。</p> <p>議会で決まった事を守らないのはおかしいと思います。</p> <p>人口も年々減っているのだから、出来るだけお金のかからない方がいいと思います。</p> <p>84億の借金があり、そこに新庁舎でお金が125億～130億かかる。ですから今の所に建ててください。</p> <p>歴史文化を大事にしてほしい。</p>